
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 
 

 15 DICEMBRE 2022 (N.5) 

 
 

Il Consiglio d’Istituto regolarmente convocato, si riunisce in data 15 dicembre 2022 alle ore 18.00 
in modalità online 
 
 

 Cognome e Nome Membro Presente Assente 

1 Brutti Ancilla genitore X  

2 Bonfiglio Katia genitore  x 

3 Ferretti Francesca genitore x  

4 Garrini Serena genitore x  

5 Ghiselli Andrea genitore x  

6 Remelli Ivan genitore x  

7 Gobbi Valeria genitore x  

8 Berta Emanuela Rachele genitore  x 

9 Fostini Manuela docente x  

10 Piociri Marinella docente x  

11 Menapace Graziana docente x  

12 Vaccari Giulia docente x  

13 Marinoni Maria docente x  

14 Villagrossi Roberta docente x  

15 Barbato Elisa docente x  

16 Tadiello Elisabetta docente x  

17  Raza Manuela ATA x  

18 Nobile Anna ATA  x 

19 Panini Angelo Dirigente 
Scolastico 

x  

 
 
Accertata la legalità del numero dei presenti (partecipa alla seduta anche la Dsga Marianna 

Galasso), la Presidente dichiara aperta la seduta e la trattazione dei punti all'odg: 

 

1.Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale è approvato alla maggioranza, si astengono Garrini Serena, Ghiselli Andrea e Remelli 

Ivan in quanto assenti alla seduta precedente. 

 

2. Variazioni al programma annuale 2022 

La DSGA illustra il piano economico con le relative variazioni.  

Si passa successivamente alla votazione del piano economico, che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. (si veda file allegato) 

 (DELIBERA N.1) 



3. Ratifica PTOF 2022-2025 

 

Vengono illustrati dal Dirigente Scolastico il PTOF 2022-2025 e il Curricolo d’Istituto. 

Si sta valutando l’ipotesi di creare una sezione montessoriana, ma serve l’autorizzazione da parte 

della Fondazione “Opera Montessoriana”; tuttavia, a causa dell’emergenza Covid-19, si è bloccato 

il procedimento volto ad ottenerla. 

Si procede alla votazione, con parere unanime dei presenti. 

 (DELIBERA N.2)  

 

4. Viaggi di istruzione a.s.2022/2023 

 

Vengono illustrate le proposte relative ai viaggi di istruzione. Si procede alla votazione ed esse 

vengono approvate all’unanimità dei presenti 

 (DELIBERA N.3) 

 

5. Richiesta Comune di Goito per consiglio comunale ragazzi e relativo regolamento 

In merito alla proposta di formare il Consiglio comunale dei ragazzi, i membri del Consiglio di Istituto 

approvano all’unanimità.  

 (DELIBERA N.4) 

 

6. Richiesta Comune di Goito per il Progetto SOS – Teniamoci per mano della Commissione 

Pari Opportunità dell’altro mantovano per le scuole primarie e secondarie del distretto di 

Guidizzolo.  

Viene approvato all’unanimità tale progetto.  

 (DELIBERA N.5) 

 

7 Insegnamento di educazione motoria nelle classi quinte e quarte della scuola primaria da 

parte dei docenti specialisti (legge 30 dicembre 2021 n.234, art.1 comma 329e seg.) 

 

Ore di motoria con specialista: per l’a.s. 2022-23, si è optato per aggiungere un’ora all’orario 

scolastico delle classi che hanno le 27 ore settimanali, ma dal prossimo anno dovrebbero diventare 

due ore aggiuntive. Al momento, non si ha ancora alcuna certezza di come effettivamente possano 

essere inserite le due ore in questione. Pertanto, sarà necessario pianificare il modulo orario in 

modo tale da non creare dei disguidi nello svolgimento delle lezioni. Si procede alla votazione, che 

riporta il seguente esito: astenuti: Remelli, Brutti, Gobbi, Fostini, Tadiello, Ghiselli, Raza; i restanti 

hanno espresso parere favorevole.  

 (DELIBERA N.6) 



 

8 Richiesta del comune per modalità assegnazione agli esterni dell’uso delle palestre 

Viene approvata all’unanimità la concessione della palestra per le attività delle Società sportive, 

discussa in precedenza nel Consiglio d’Istituto del 22 settembre 2022. 

(DELIBERA N.7) 

 

9. Considerazione sull’attuale situazione degli orari dei Plessi  

Al momento non è possibile valutare in modo definitivo il quadro orario della Scuola Primaria di 

Cerlongo, cioè omologarlo a quello degli altri Plessi, nei quali si prevede il sabato come giorno di 

chiusura; inoltre, allo stato attuale, con le 30 ore, non è possibile attivare il servizio mensa. 

Si fa presente che la differenziazione oraria dei vari Plessi permette al IC Goito di mettere in campo 

un’offerta formativa diversificata per quanto riguarda le Scuole primarie dell’IC stesso. 

 (DELIBERA N.8) 

 

10.Varie ed eventuali  

La Signora Garrini Serena chiede chiarimenti in merito alla gestione delle ore dell’educativa. La 

docente Marinella Piociri spiega che la presenza dell’educatore ad personam viene garantita per i 

casi menzionati nell’art. 3, comma 3, della Legge 104.  

Le restanti ore vengono suddivise per le varie esigenze. 

Attualmente, l’educativa ricopre un monte ore di 65 ore settimanali per tutti i Plessi, così suddivise: 

Goito, 30 ore e le restanti ore agli altri Plessi. Si avanza la proposta di poter avere un educatore 

per ogni classe, o gruppo di alunni, in base alle necessità reali che si andranno a presentare, 

valutando anche le ore di sostegno già presenti e creando un supporto in quelle situazioni in cui le 

ore di sostegno si presentano carenti rispetto alla situazione. Riguardo a tali aspetti, si sta 

sviluppando un dialogo continuativo e costruttivo con il Comune.  

 (DELIBERA N.9) 

 

La seduta termina alle ore 20.20.  

 

 

La Segretaria del C.I.                                                                       La Presidente C.I. 

Fostini Manuela          Ferretti Francesca  

 


